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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN PLANTA ENLATADORA GRUPO CALVO 
25 DE ENERO DE 2006 
 
EFECTIVAMENTE SU ALTEZA CON QUIEN CENAMOS ANOCHE, LAMENTO MUCHO NO ESTAR 
ACA, Y HABLAMOS DE LA INVERSION DE ESPAÑA Y DEL GRUPO CALVO. Y CREO QUE UNO 
DE LOS DESEOS DE SU ALTEZA HUBIERA SIDO VER COMO LAS INVERSIONES ESPAÑOLAS, 
VAN CRECIENDO EN EL PAIS, PERO NO NOS PREOCUPEMOS QUE VIENE EN MAYO. 
 
VIENE EN MAYO DESPUES DE ASISTIR A LA JURAMENTACION  DEL NUEVO PRESIDENTE DE 
COSTA RICA Y VAMOS A MONTAR EN EL SALVADOR UNA CUMBRE DE EMPRESARIOS DE 
ESPAÑA Y DE EL SALVADOR, DE FUTUROS INVERSIONISTAS Y EL EVENTO SERA 
PRESIDIDO EN ESE INSTANTE POR SU ALTEZA REAL, QUIEN ME LO HA PROMETIDO EL DIA 
DE AYER, Y LE  HA PEDIDO AL GOBIERNO PREPARAR ESTE EVENTO PARA TRAER 
INVERSIONISTAS TAMBIEN EN EL AREA TURISTICA Y EN OTRAS AREAS IMPORTANTES. ASI 
ES QUE EL VA A ESTAR AQUÍ EN MAYO. 
 
EN PRIMER LUGAR QUIERO MANIFESTARLES EL GUSTO QUE SIENTO DE SER PARTE DE UN 
EVENTO COMO ÉSTE, QUE SE TRADUCE GENERACIÓN DE EMPLEO, ASÍ COMO UN 
FORTALECIMIENTO DE LAS EMPRESAS PRODUCTORAS, EN ESTE CASO, LA ENLATADORA 
DEL GRUPO ESPAÑOL CALVO, CUYOS PRODUCTOS, PROCESADOS EN NUESTRO PAÍS, 
POR MANOS SALVADOREÑAS, TRASCIENDEN LOS MERCADOS NACIONALES, DANDO 
EJEMPLO DE CALIDAD Y EXCELENCIA DE LO QUE PODEMOS LOGRAR. 
 
A TRAVÉS DE LOS AÑOS, GRUPO CALVO SE HA CONSOLIDADO COMO LÍDER EN LA 
PRODUCCIÓN DE CONSERVAS DE ATÚN, EXPANDIÉNDOSE A NIVEL MUNDIAL Y LLEVANDO 
EL PRESTIGIO DE SU MARCA Y POR ENDE DEL BUEN DESEMPEÑO DE LOS 
SALVADOREÑOS EN ESTE PROCESO, A MUCHOS RINCONES DEL PLANETA. 
 
NOS HAN INFORMADO QUE LA CIFRA DE EXPORTACIÓN DEL ÚLTIMO AÑO, ALCANZÓ LA 
CANTIDAD DE 54 MILLONES DE DÓLARES, CON ENVÍOS A EUROPA, TAIWÁN, PAÍSES DE 
CENTROAMÉRICA, LIBIA, EGIPTO Y EL MERCADO LOCAL. 
 
EN SUS PRIMEROS AÑOS DE OPERACIONES EN NUESTRO PAÍS, EL GRUPO CALVO, HA 
INVERTIDO MILLONES DE DÓLARES, TANTO EN SU PLANTA COMO EN LAS 
EMBARCACIONES QUE NECESITAN PARA PESCAR LA MATERIA PRIMA DE SUS 
PRODUCTOS, SIN OLVIDAR EL IMPORTANTE PAPEL DEL CUIDADO AL MEDIO AMBIENTE Y 
LA SEGURIDAD Y PROSPERIDAD DE SUS TRABAJADORES. 
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ESTA NUEVA INVERSIÓN LES PERMITIRÁ LLEVAR SU CONSERVA DE ATÚN SALVADOREÑA, 
A MÁS LUGARES DEL MUNDO, LO CUAL REPRESENTA BASICAMENTE FUENTES DE EMPLEO 
EN LA PESCA, LA PRODUCCIÓN EN GENERAL, HASTA TENER SU PRODUCTO LISTO PARA 
LA ENTREGA DENTRO O FUERA DEL PAÍS. 
 
TAMBIÉN DEBEMOS DESTACAR EL HECHO DE QUE LA PRÓXIMA ENTRADA EN VIGENCIA 
DEL TLC CON LOS ESTADOS UNIDOS, BENEFICIARÁ DE MANERA DIRECTA LAS 
EXPORTACIONES DEL GRUPO CALVO DESDE EL SALVADOR, DINAMIZANDO SUS VENTAS 
HACIA ESE IMPORTANTISIMO MERCADO MUNDIAL. 
 
SABEMOS QUE DESDE AGOSTO DEL AÑO PASADO, GRUPO CALVO REALIZA ESTUDIOS DE 
MERCADO EN LOS ESTADOS UNIDOS Y TIENE MÁS DE DOS AÑOS DE CONTAR CON UNA 
BASE EN MIAMI. 
 
OTRO ASPECTO QUE DEBEMOS DESTACAR ES EL RELACIONADO AL PLAN SOCIAL QUE 
ESTA EMPRESA REALIZA ENTRE SUS EMPLEADOS, QUE CONSISTE EN BENEFICIOS Y 
PRESTACIONES, CON LOS CUALES RECONOCEN LA DEDICACIÓN Y ESFUERZO QUE HASTA 
LA FECHA HA DEMOSTRADO LA FUERZA LABORAL DE LOS Y LAS TRABAJADORAS DE LA 
PLANTA, INCENTIVANDO EN ELLOS, UN ESPÍRITU DE INTEGRACIÓN QUE YA ES 
CARACTERÍSTICO EN ESTA EMPRESA. UN ESPIRITU FAMILIAR COMO LO HA DICHO EL 
PRESIDENTE DE CALVO, EL DIA DE HOY. 
 
TAMBIEN PARA ESTE AÑO, GRUPO CALVO TIENE PROGRAMADO INVERTIR UN MILLÓN DE 
DÓLARES EN INCENTIVOS LABORALES, CONCIENTES DE QUE EL CRECIMIENTO Y 
DESARROLLO DE SUS TRABAJADORES REPERCUTIRÁ POSITIVAMENTE EN EL 
CUMPLIMIENTO DE LAS METAS DE LA EMPRESA. 
 
ESTA NUEVA INVERSIÓN DE SEIS MILLONES DE DÓLARES EN LA PLANTA ENLATADORA, 
PERMITIRÁ A ESTA PUJANTE EMPRESA, UNA MAYOR EXPANSIÓN DE SUS EXPORTACIONES 
A OTROS PAÍSES DEL MUNDO, EN UN PROCESO QUE CONSTA DE PESCA DE ATÚN, POR 
MANOS SALVADOREÑAS, TRABAJADO Y ENLATADO TAMBIÉN POR NUESTROS 
NACIONALES, CON LO QUE ADEMÁS DE CAPACITARLES EN UNA INDUSTRIA ESPECÍFICA, 
LES PERMITE LOGRAR UN DESARROLLO FAMILIAR Y LOCAL DE MANERA INTEGRAL. 
 
FELICITO EN NOMBRE DEL GOBIERNO Y PUEBLO DE EL SALVADOR, A LOS MIEMBROS DE 
LA FAMILIA CALVO, Y LES INVITO A CONTINUAR DEPOSITANDO SU CONFIANZA EN 
NOSOTROS, CONFIADOS DE QUE LES ESTAMOS FACILITANDO SUS OPERACIONES EN 
NUESTRO PAÍS, A TRAVÉS DE REGLAS CLARAS Y EN UN CLIMA DE NEGOCIOS ESTABLE. 
 
A LOS HERMANOS SALVADOREÑOS UNIONENSES QUE LABORAN EN ESTA EMPRESA, LES 
PIDO QUE SEAN EJEMPLARES, QUE SIGAN DEMOSTRANDO QUE POSEEN UNA ENORME 
CAPACIDAD DE CUMPLIR CON SUS RESPONSABILIDADES MÁS ALLÁ DE LO QUE 
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CUALQUIERA ESPERE DE USTEDES, PORQUE ESA ES UNA DE LAS MEJORES MANERAS EN 
QUE PUEDEN DEMOSTRAR QUE SON CIUDADANOS MODELOS, PONIENDO EL NOMBRE DE 
NUESTRO PAÍS EN ALTO, EL NOMBRE DE NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR. 
 
QUIERO RECORDAR QUE LA SEGUNDA VEZ QUE VINO LA FAMILIA CALVO, EL PRESIDENTE 
DE CALVO ACA, YO ESTABA EN ESTE SITIO COMO CANDIDATO PRESIDENCIAL, ME 
ACUERDO CUANDO EL PRESIDENTE FLORES, INAUGURABA Y HABIA VENIDO DON MANUEL 
FRAGA  EN AQUELLAS OCASIÓN Y YO HABIA VOLADO DESDE SANTA ANA HASTA ACA, 
ESTABA EN PLENA CAMPAÑA Y CONVERSABAMOS CON “MANEYA”, QUIEN ME DA MUCHO 
GUSTO DE VOLVER A VERLO, SE QUE ESTA EN OTRAS ACTIVIDADES TAMBIEN DEL GRUPO, 
Y CONVERSABAMOS DEL FUTURO DE EL SALVADOR Y YO LE DIGO “LO MEJOR ESTA POR 
VENIR”, Y LO DECIA Y LO REPETIA. 
 
Y ES CIERTO, ESTA INVERSION DEMUESTRA QUE LO MEJOR ESTA LLEGANDO PORQUE ES 
MAS INVERSION, ES MAS EMPLEO Y ESO QUIERE DECIR QUE ESTA EMPRESA TIENE 
COMFIANZA EN EL PAIS. 
 
Y CUANDO HAY CONFIANZA  EN EL PAIS, HAY CONFIANZA EN LAS REGLAS CLARAS, HAY 
CONFIANZA EN LAS AUTORIDADES DEL GOBIERNO Y ESO PERMITE AL FINAL DE CUENTAS, 
GENERAR EMPLEO, QUE PARA ESO ESTAMOS LUCHANDO TODOS. 
 
EL EMPLEO NO LO GENERA EL GOBIERNO, EL GOBIERNO LO QUE GENERA SON 
CONDICIONES PARA QUE LAS EMPRESAS SE INSTALEN, PARA QUE LAS EMPRESAS SE 
DESARROLLEN, Y PARA QUE AL FINAL DE CUENTAS GENEREN PROSPERIDAD A LAS 
ZONAS COMO ESTAS, QUE ES UNA DE LAS MAS BELLAS ZONAS DE EL SALVADOR, Y QUE 
NO DUDO  QUE ADEMAS DE ESTE DESARROLLO, EN ESA  PRESENCIA DE EMPRESARIOS 
ESPAÑOLES QUE TENDREMOS EN EL MES DE MAYO, QUE VAMOS A ORGANIZAR CON SU 
ALTEZA REAL, ESTOY SEGURO QUE LOS EMPRESARIOS  DEL TURISMO SE VAN A 
ENTUSIASMAR CON NUESTRA NUEVA LEY TURISTICA Y LAS BELLAS PLAYAS DEL PACIFICO 
SALVADOREÑO. 
 
AGRADEZCO UNA VEZ MÁS LA INVITACIÓN, Y  HE ASISTIDO CON MUCHO GUSTO, CON UN 
POCO DE ATRASO, POR LO QUE SOLICITO DISCULPAS, Y LES FELICITO A LA FAMILIA 
CALVO POR ESTE NUEVO E IMPORTANTE LOGRO EMPRESARIAL. 
 
SE QUE CUANDO SE LOGRA UNA META, SE VIENEN A LA MENTE DE LOS PROPIETARIOS DE 
UNA EMPRESA, LO DIGO PORQUE SOY EMPRESARIO, OTRAS METAS, Y OJALA QUE ESAS 
METAS SIGNIFIQUEN MAS INVERSION, Y NOS ALEGRARIA MUCHO QUE VENDAN MAS, QUE 
TRIPLIQUEN, QUE VENDAN MUCHISIMO MAS SUS PRODUCTOS, PORQUE ESO AL FINAL SE 
VA A TRADUCIR EN EMPLEO, Y ESA ES LA GRAN PREOCUPACION DE ESTE SERVIDOR 
COMO PRESIDENTE, EL EMPLEO PARA LOS SALVADOREÑOS, CON REGLAS CLARAS, CON 
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ESTABILIDAD Y ESO ES AL FINAL DE CUENTAS, LO QUE BUSCA UN GOBIERNO QUE SE 
PREOCUPA POR SU GENTE. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS  Y SIN DUDA LA INAUGURACION DE ESTA EXPANSION, LA 
INAUGURACION DE ESTA NUEVA PLANTA, DEMUESTRA QUE LA UNION VALE LA PENA, Y 
QUE EL SALVADOR TAMBIEN VALE LA PENA. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS. 
 

 

 


